



COMUNICADO DE PRENSA

Octubre 18, 2021

Contactos: Luis J. Cruz – 787-507-4293
Olga L. Cruz – 787-642-0120

LA FUNDACION DE CINE SOBREVIVE LA PANDEMIA Y APUNTA HACIA EL FUTURO

“Despacio pero seguro”, así describe el presidente de la Fundación de Cine Luis J. Cruz, el plan para continuar aportando al desarrollo del cine nacional.



La Fundación, incorporada en el 2002, tiene a su haber la creación y producción del Festival Internacional de Cortometrajes de Puerto Rico (Cinefiesta) y mantiene el record de inscripciones en una de sus ediciones con 5,043 cortometrajes inscritos, provenientes de mas de 100 países. Esta cifra superó la del prestigioso Festival de Cannes en la misma categoría y edición.

El regreso de Cinefiesta en el 2019, después de huracanes y terremotos, se vio opacado por las manifestaciones del verano de ese mismo año que impactaron de manera especial la edición ya que la misma se celebró en el Conservatorio de Música de Puerto Rico, situado en el epicentro de la ciudad capital donde se celebraban las manifestaciones.

“Aun así”-nos dice el presidente- tuvimos una participación importante ya que la comunidad de cineastas y cinéfilos había desarrollado una empatía con el Festival dentro del cual se han desarrollado jóvenes que hoy en día gozan del respeto y admiración de públicos locales e internacionales”.

Cinefiesta (como muchas otras actividades de todo tipo) no podía sobrevivir, en su formato original, a una Pandemia que hasta el momento ha afectado a mas de 240 millones de personas en el mundo entero y causado la muerte de 5 millones de seres humanos,

“Así las cosas la Fundación de Cine tuvo que re-inventar sus programas y una de sus primeras iniciativas, destinadas a mantener vivas sus actividades, (especialmente el Festival), fue unirse a la Red Iberoamericana de Festivales de Cine, con sede en México, que reúne mas de 100 prestigiosos eventos fílmicos alrededor del mundo. Esto nos permitió incorporar trabajos de nuestros cineastas y mantener vigente sus carreras a través de RedIberoFest” -nos comenta el presidente-.

“Nuestra página (www.fundacioncinepr.org) también se ha convertido en puerta de entrada al “Academy Museum” en Los Angeles, recién inaugurado en septiembre de este año y llamado a ser uno de los museos, dedicados al cine, mas importantes del mundo” (añadió el presidente).

La actividad educativa continuó en las redes con exitosas ediciones “on line” del Taller “Aprenda a hacer cine...haciéndolo” y la creación de Cinefiesta TV que da a conocer la obra de cineastas puertorriqueños e internacionales y reseña películas que amplían el conocimiento y disfrute de este importante arte”-concluyó Cruz.

Cinefiesta apunta hacia el 2022 con esperanzas y nuevos bríos y trabaja en una edición que se celebraría, como todas las anteriores, durante el mes de julio.



Para mas información acceda a la página de la Fundación: www.fundacioncinepr.org o llame al teléfono 787-507-4293.

